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本报讯（记者李政孚）5月20日，又
到了我市“全民志愿·公益白城”志愿服
务活动日，广大干部职工及志愿者团体
共同行动，清扫着各自的分担区域。各小
区内，他们有的拿着夹子把地上的垃圾
夹进袋子里；有的用刀把墙上的小广告
刮掉。大家都热火朝天地干着。

在市区长庆街道馨华园社区瑞光商
贸城小区，白城市水利勘测设计院的工
作人员正在紧张有序地忙碌着，他们每
人手拿一个垃圾袋，认真地将地上的垃
圾捡起来。这时，走来一个老大爷，看到
脚下一张废纸，便俯身将它捡起，放到工
作人员的垃圾袋中。老大爷说：“都是这
个城市的居民，我们也应该做点自己能
做的，为城市环境越来越好尽自己的一

份力啊！”说完，满面笑容地走了。
与上述情况相比，一些不文明现象

则显得有些不合时宜。在长庆街道金辉
小区内，树叶、纸片、包装袋……这些垃
圾经风一吹，刮得到处都是。这时，一个
行人经过，顺手将手中的垃圾扔在了地
上。该小区居民说：“现在的人啊，保持一
下卫生不好吗？”

走过多个小区后，记者发现，绝大

多数小区的环境经广大干部职工和志愿
者团体清扫后，变得十分干净，只有极
少数的小区卫生环境不是太好。记者希
望，大家共同维护小区的环境卫生，使
每个人都能在优美洁净的环境中快乐地
生活。

一个老大爷说：“小区环境变好了，
我出来溜达也方便多了，一直保持这样
的环境，今后的生活该多好！”

图①白城市水利勘测设计院工作人
员在瑞光商贸城小区打扫卫生。

图②金辉小区民生东路 7—3 号楼
前垃圾无人清理。

本报记者张殿文摄

本报讯（记者李政孚）5月18日至19日，
万景集团董事局主席代雨东一行来白城，考
察我市旅游产业发展情况。市委书记庞庆波，
市长李明伟，市委常委、组织部长李永杰，市
委常委、白城军分区政委钟毅，副市长葛树立
参加会见并陪同考察。

在观看了白城旅游宣传片后，李明伟指
出，白城位于吉林、黑龙江和内蒙古三省（区）
交界处，交通便利，区位优势明显。白城旅游
产业具有多样性和差异性特色，湿地、草原、
民俗风情、历史古迹和军事等资源十分丰富，
适宜发展生态旅游、民俗旅游和军事旅游等
专题旅游项目。现阶段，白城正处于发展旅游
产业的最佳时期，随着公路、铁路、航空和水
路立体大通道的打通，白城旅游产业发展前
景更加可观。相信在未来，白城的旅游产业一
定会做大做强。下一步，白城将发展大健康产
业，突出发展医学、养生和旅游等产业，把养
老产业和旅游产业结合起来，打造生态养生
养老产业，促进旅游产业更好更快发展。

李明伟希望，万景集团能够在全面细致
考察和详细了解白城特色旅游资源的基础
上，帮助白城谋划旅游产业，准确定位，通过
打造大型游乐城，进行军事展陈、参观、体验、
影视教育和建立学生军事训练基地等方式助
推白城旅游产业发展，使白城旅游产业做大
做强。

代雨东表示，白城在军事、湿地和草原资
源等方面很有特色，旅游产业发展前景十分
广阔，他们会仔细研究并提供白城旅游产业
发展的新创意，进行深入对接和合作，做好详
细规划，助推白城旅游产业更好更快发展。

代雨东一行还先后深入到森林公园、中
国白城兵器试验中心、洮南市大帅府、天恩地
局、向海自然保护区进行实地考察。

市政府秘书长姜波，洮南市、通榆县党政
主要领导，市旅游局负责同志陪同考察。
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全员行动 共创城市整洁环境

本报讯（记者张赫）5月20日，省住建厅厅长孙众志来我
市，就海绵城市和棚改项目建设进行调研。

在市长李明伟的陪同下，孙众志一行首先来到位于生态新
区的市民服务中心，参观了规划放映厅和海绵城市展厅。还深入
到鹤鸣湖、九年制义务学校、天鹅湖等处，对海绵城市蓄水体、植
草沟、绿化以及透水铺装项目等进行实地调研，并提出具体意
见。孙众志指出，白城市作为国家海绵城市试点城市，具有典型
意义。近年来，在市委、市政府正确领导下，白城市海绵城市建设
工作进步非常明显，在技术探索等方面做得很好。孙众志强调，
海绵城市建设对于修复城市水生态、增强城市防涝能力、改善人
居环境等具有重要意义。在今后工作中，要进一步科学谋划、合

理布局，加快海绵城市建设进度，确保按照时间节点完成建设任
务。要充分学习借鉴发达地区的成功经验，结合实际，努力建设
具有白城特点的海绵城市。

孙众志还来到新城家园棚改回迁区，参观回迁区展板、展厅
及样板间。孙众志指出，棚户区改造既是改善民生的德政工程，又
是拉动投资消费的发展工程。要科学规划，注重质量，坚持整片推
进，加强配套设施建设，完善服务功能，逐步改善困难群众居住条
件。

孙众志一行还调研了我市地下综合管廊项目，并提出具体
意见。

市住建局、生态新区等相关部门负责同志陪同调研。

省住建厅厅长孙众志来我市调研
本报讯（记者薄秀芳）5

月 20日，市人大常委会主
任季委主持召开市五届人
大常委会第三十六次主任
会议。

市人大常委会副主任王
郢、常时光、许广山、叶静波、
孟兆臣，秘书长孙秀国出席会
议。

会议决定于当日召开市
五届人大常委会第三十二次
会议。建议会议议程为：听取
审议市五届人大常委会代表
资格审查委员会关于个别代
表的代表资格审查报告。

市人大各委办室负责人
列席会议。
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本报讯（记者薄秀芳）5月20日，白城市五
届人大常委会召开第三十二次会议。

市人大常委会主任季委主持会议。
市人大常委会副主任王郢、常时光、许广

山、叶静波、孟兆臣，秘书长孙秀国及委员29人
出席会议。

会议表决通过了白城市五届人大常委会代
表资格审查委员会关于个别代表的代表资格审
查报告。

市委常委、常务副市长李洪慈，市中级人民
法院、市人民检察院、市人大各委办室负责人列
席会议。

白城市第五届人民代表大会常
务委员会第三十二次会议，审议通过
了白城市五届人大常委会代表资格
审查委员会关于个别代表的代表资
格审查报告，确认李一星、徐建军的

市五届人大代表资格终止，李一星的
市五届人大常委会委员职务相应终
止。

特此公告。
白城市人大常委会

市五届人大常委会召开第三十二次会议 公 告
第9号
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本报讯（王绍利）初夏时节，洮北区
青山镇红星村福园葡萄蔬菜种植专业合作
社的大棚里枝繁叶茂，生机盎然。在此务
工的王克岐老人正忙着给葡萄蔓掐尖。

王克岐是村里的贫困户，在合作社里
打工让他多了一份收入，也让他看到了脱
贫的希望。“在这里打工一个月能赚一千
八，照这样坚持下去，相信一定能过上好
日子！”生活有了着落，王克岐老人满心欢
喜。

青山镇红星村共有村民285户，总人
口1032人。现有耕地5697亩，以种植玉
米为主。近年来，以种植反季葡萄和蔬菜
为主的棚膜经济在村里悄然兴起，农民的
钱袋子渐渐鼓了起来。但也有部分人口因
病或因残，不能从事重体力劳动，生活在
贫困线以下。经入户调查和村民代表大会
确认，该村共评定贫困户62户、贫困人员
93人。

为了让贫困群众早日脱贫，年初以
来，红星村与镇政府及帮扶部门区经合局
认真研究，决定对他们分类施策、产业

“兜底”。
像王克岐老人这样有一定劳动能力的

贫困人员，被优先安置在了红星村福园葡
萄蔬菜种植专业合作社工作，当年就可实
现脱贫。

“我们将8户、12人全部招到合作社
打零工，每人每月一千八的工资标准，半
年就是一万多块。”红星村党支部书记郑永
福介绍说，为了鼓励和扶持贫困户发展庭
院养殖，镇政府对有养殖意愿的21户贫困
户实行资金补助，还可解决28人脱贫。

“贫困户自愿申请养鸡、养羊或养猪，镇政
府给予每户1000元的无偿补助，养殖户当
年就可见效益。”

对无劳动能力的33户、53人，由村
集体和镇政府、区经合局等单位，共同筹
措资金280万元建设扶贫产业园，实行产
业帮扶，“兜底”脱贫。扶贫产业园占地
40亩，建温室和冷棚各10栋。目前，由
区发改局申请项目，投资240万元的10栋
温室大棚已建成并发包给合作社经营；10
栋冷棚也已基本建成，由村委会统一经营
管理。园区预计年纯收入达13万元，将全
部用于帮扶贫困户脱贫。

“每年13万元的帮扶资金，加上村民土
地承包收入完全可以实现脱贫。”通过精准
施策，郑永福言谈中表现出了应有的自信。

青山镇红星村“精准”施策促脱贫

全市老城区综合提升改造动员大会召开以来，
我市各个部门各尽其责，市、区两级包保干部入小
区、入商铺、入住户做思想工作，面对面宣传老城区
综合提升改造的益处和违建的害处。在他们的耐心
工作下，在洮北区、白城经开区的各小区内，违建拆
除场面随处可见，拆违气氛空前热烈，这是记者深入
其中抓拍的一组镜头。

图①洮北区民主小区共有违建图①洮北区民主小区共有违建300300多处多处，，包保包保
部门采取助拆和自拆相结合的原则进行拆除工作部门采取助拆和自拆相结合的原则进行拆除工作。。
截至目前截至目前，，已经完成已经完成5050多处违建拆除任务多处违建拆除任务，，预计预计66月月
1010日前拆除率可达日前拆除率可达8585%%。。

图②经开区幸福花园小区居民孙某某的彩钢瓦图②经开区幸福花园小区居民孙某某的彩钢瓦

房建于房建于20132013年年，，相关部门扒拆多次相关部门扒拆多次，，屡拆屡建屡拆屡建，，群众群众
反应强烈反应强烈。。包保部门多次上门讲解拆违政策包保部门多次上门讲解拆违政策，，耐心做耐心做
思想工作思想工作，，最后孙某某主动拆除了违建最后孙某某主动拆除了违建。。在她的影响在她的影响
下下，，两天内小区又有两天内小区又有99户大型违建主动拆除户大型违建主动拆除。。

图③洮北区新华办事处和平小区共有违章建筑图③洮北区新华办事处和平小区共有违章建筑
9191户户110110处处，，包保单位与违建房主沟通包保单位与违建房主沟通，，宣传拆违政宣传拆违政
策策，，用心贴心的工作方式打动居民用心贴心的工作方式打动居民，，使拆违工作得以使拆违工作得以
顺利进行顺利进行。。截至目前截至目前，，已签订自拆承诺的有已签订自拆承诺的有8686户户101101
处处，，占违建总数的占违建总数的9292%%；；现已拆除现已拆除6666处处，，拆除率为拆除率为
6060%%，，近日内还有近日内还有2222处拆除处拆除，，拆除率可达到拆除率可达到8080%%。。

图④在洮北区瑞光街道军民社区工作人员的耐图④在洮北区瑞光街道军民社区工作人员的耐
心工作和劝导下心工作和劝导下，，辖区某饭店主动拆除违建煤库辖区某饭店主动拆除违建煤库。。

全力拆除违法建设 加快推进老城改造

脱贫攻坚进行时

劝拆 自拆 助拆
——市区各小区拆违工作进行中

●本报记者 李晓明 段卫军 张殿文 摄影/报道

我的城市我的家
美丽白城靠大家

本报讯（记者张赫）年初以来，
通榆县不断强化措施，加大各项投
入，狠抓备春耕生产工作。

今年，通榆县备春耕期间投入
资金7.8亿元。投入农用肥838.5万
立方米，已到户农药151.1吨、农膜
710.9吨、各类种子4694吨、化肥
11.1万标吨。全县已开展科技培训
班297期，培训人数3.2万人次，印
发资料3.6万份。

通过强化信息服务、大力宣传
典型、组织农企对接等形式，引导农

民优化作物种植比例和品质结构，
减少了籽粒玉米种植面积，增加了
饲草饲料、甜玉米、辣椒、大豆等经
济作物和杂粮杂豆面积，种植结构
趋于合理。籽粒玉米面积减幅较大，
共减少20000公顷，减幅17.6%。谷
子、豆类、油料等高效经济作物有较
大幅度增加。

截至目前，全县各类农作物累
计播种15.34万公顷。近期结束大
田播种，预计6月下旬春耕播种全
部结束。

通榆县多措并举开展春耕生产
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本报讯（记者薄秀芳）为深入
贯彻党的十八大，十八届四中、五
中全会精神和习近平总书记关于
开展家庭建设的讲话精神，5月20
日，市公安局举办了“清风正气传
家远”主题读书交流会。

市委常委、市委政法委书记、
市公安局长张馨出席活动。

交流会上，来自市公安局机关
及直属单位的赵去龙等6名年轻民
警，通过声情并茂地演讲，分享了学
习《颜氏家训》《付雷家书》等名人家
训的心得，并结合自身学习、工作、生
活的收获，和大家交流了体会。

近300名民警参加了主题读书
交流会。

市公安局举办“清风正气传家远”读书交流会
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